

## VILLARD-SAINT-PANCRACE

# Concours de chiens de sauvetage

**U**n concours de chien de sauvetage, spécialité décombres, a eu lieu pour la première fois en France. Le but pour les chiens, retrouver une victime sous les décombres en moins de 15 minutes, dans un terrain de 400m<sup>2</sup>. Six chiens qui ont passé une épreuve de test qualificatif participaient. La société centrale canine était l'organisatrice de l'événement.

Avant le début des épreuves, le juge du concours, Patrick Villardy, a rappelé, « en aucun cas, les chiens n'ont le droit de se prévaloir à la recherche de façon professionnelle ». Tous les participants n'ont pas réussi à retrouver la "victime". Patrick Villardy regrette juste, « qu'il n'y ait pas eu plus de participants issus de métiers tels que pompiers ou secouristes, venus à titre personnel, pour présenter leur chien ».



Patrick Villardy, le juge, un juge stagiaire l'accompagnant, et le premier participant.

14 05

## ASPRES-SUR-BUËCH

# Démonstration de savoir-faire entre l'homme et son chien

**L**a complicité et le respect sont des valeurs qui exigent du savoir-être et du savoir-faire. Le chien est depuis toujours le meilleur ami de l'homme à partir du moment où il a reçu une bonne éducation.

Celle-ci est dispensée au sein de clubs où le maître et son chien apprennent à se respecter et ainsi évoluer vers diverses disciplines allant d'obéissance et d'extériorité.

De plus en plus des épreuves sont proposées en matière de sauvetage et ce week-end, une compétition était organisée sur Aspres et sur Briançon pour la première fois en France. Patronnée par la Société Centrale Canine, une dizaine de chiens de toutes races et âgés de six mois à dix-huit

mois ont évolué au cours de ces journées. Patrick Villardy, pompier professionnel, conducteur de chiens et juge était présent pour évaluer le travail de chacun.

Plusieurs épreuves de qualification étaient requises comme la suite avec et sans laisse, courir çà et là avec rappel, passage d'une passerelle, coucher libre, etc. Tout cela dans des conditions proches de la réalité qui exigent des heures de travail alliant patience, écoute et affection.

Tous ces programmes de compétition sont créés afin d'obtenir au niveau national un très haut niveau dans les domaines du sauvetage.

SL



Des conditions proches de la réalité.